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一般社団法人 まつもとユニバーサルデザイン研究会 

2019年度 社員総会 議事録 

 

 

１．日 時 令和元年５月２０日（月）１８：００～１９：００ 

 

２．場 所 長野県松本市深志３丁目７−４３ 梅風閣 

 

３．出席状況  正会員数 ３７名 出席者数 ３６名（内委任状による出席者 １３名） 

 

４．総会式次第 

  （１） 会長挨拶     住吉廣行 

  （２） 総会成立報告      住吉廣行 

（３） 議長の選出   住吉廣行 

（４） 議事録署名人の選出  岩原 忍、渡邉幸夫 

  （５） 議事の経過と結果 

   第１号議案 平成３０年度 事業報告について 

事務局長 北原修氏より、昨年度事業報告を行った。 原案にて可決 

 

第２号議案 平成３０年度 決算報告についておよび監査報告 

事務局長 北原修氏より、昨年度決算報告 

監事 横山浩一氏より、監査報告をそれぞれ行った。（代理北原修） 

        原案にて可決 

 

   第３号議案 ２０１９年度 事業計画（案）について 

事務局長 北原修氏より、事業計画案の説明を行った。 

社員より下記の提案を受け原案にて可決 

        【提案】 

 ・提案１（上村副会長より） 

 まつもと市民会議の進め方については、実行委員会校正団体関係者のみで

なく、イベント終了後でよいので、広く市民の皆さんとともに市街地の活

性化案をディスカッションする場を設定し、市民とともに行政に対しての

政策提案として欲しい。 

・提案２（小河原委員より） 

 市内小学校に対するＵＤ出前授業は大事な事業であり大賛成だが、児童に

対する特別授業のほかに、教員に対するＵＤ教育を必要だと考えるので検

討願いたい。 

 （事務局より）松本大学には教育学部もあり、松本大学へのＵＤ講師派遣

も検討したい。 

・提案３（住吉会長より） 

 ＵＤに関する教育については、現在、小学生に対してのＵＤアイディアコ

ンク－ルを実施する予定。担任の先生の熱意がある学校からは多くの作品

が寄せられる。しかしながら、近年作品の応募数が多くない。子どもたち

にＵＤの考え方を教えるには、ＵＤアイディアコンクールは大事な事業で
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ある。浜松市では、行政が主催してこの事業が開催され多くの実績を残し

ている。参考にしたい。 

・提案４（小林委員より） 

 現在、松本大学にてキャリア面談授業をしている。その体験からＵＤの啓

蒙に関しては、特に、共生社会・多様性社会への理解は体験しないと理解

できないと考える。その意味では、その体験ができる体制づくりを検討願

いたい。社会福祉団体等への出前授業を検討願いたい。 

・提案５（住吉会長より） 

 社会福祉団体との会議ではパーキングパーミット制度を無視する人が多

いとの話が良く出る。この制度に対する理解を進めるためにも市民に対し

てのＵＤ教育が必要だと考える。その延長線上には企業や行政への啓蒙も

必要だ。 

 

   第４号議案 ２０１９年度 予算（案）について 

事務局長 北原修氏より、本年度予算について提案を行った、 

下記の提案を受け原案にて可決 

・提案１（住吉会長より） 

 出前授業の講師派遣費用はどの項目から支出するのか 

 （事務局より）ＵＤワークショップ関係費より支出する。 

 

  その他（事務連絡） 

１．まつもと市民会議開催概要について 協力のお願い 

上村副会長より補足。特にまつもと市民会議の参加をＵＤメンバーも参加頂き、皆で

まちづくりに参画頂きたい旨を依頼。 

２．２０１９年度 新入会員および退会会員 

新入会員 松本信用金庫（理事長 田中鈴生氏） 

（担当）総務部 総務課長 長瀬剛広氏 

退会会員 甲信アルプスホーム株式会社（代表取締役社長 岡本 伸夫氏） 

 

３．その他 

      松本市より市庁舎建設の件で、現状報告 

      芝山顧問より欠席のお詫びと感謝のコメント発表 

       

以上 

 


